

# Juliana Amador



## CONTACTO

E-mail: juliana.amador359@gmail.com

Teléfono: (571)6471673

Celular: (57) 3157260690

## PERFIL

Soy **Psicóloga** de la Universidad de los Andes y **Máster en Psicoterapia Sistémica – Relacional**. Mi enfoque está dirigido al **contexto relacional** del individuo, como condición para entender su comportamiento. Tengo **conocimientos dirigidos a la familia** como contexto más relevante en la promoción, prevención y recuperación de la salud de los individuos. Adicionalmente tengo habilidades en el diagnóstico y abordaje de trastornos mentales y emocionales teniendo en cuenta el contexto relacional en el que el individuo se desenvuelve.

Soy una persona cooperativa, proactiva y adaptativa, que aprende de manera rápida y tiene una **visión multidisciplinaria**. Trabajadora, dedicada y comprometida. Capacidad empática y con facilidad para relacionarse con otras personas. Íntegra profesionalmente y capacidad para tomar decisiones con un enfoque ético. Tengo estudios complementarios en Administración de Empresas y soy bilingüe (inglés - español).

## EXPERIENCIA LABORAL

### Fundación Génesis de Colombia

Julio 2016 – Diciembre 2016

*Practicante en Psicología Clínica*

Diseño y aplicación de talleres dirigidos al manejo de ansiedad e impulsividad. Hacer intervenciones a nivel individual, grupal y de familia bajo supervisión de un Psicólogo Clínico. Aplicación y análisis de pruebas psicométricas (MCMI - III, MACI). Seleccionada por logros para la formación de equipo de trabajo con el objetivo de la creación, actualización de protocolos, procedimientos, manuales, enfocados en la reestructuración del modelo de servicio de la Fundación Génesis de Colombia.

### Colectivo Aquí y Ahora

Enero 2017 – Julio 2017

*Practicante en Psicología Clínica*

Intervenciones a nivel individual, grupal y de familia bajo supervisión de un Psicólogo Clínico. Aplicación y análisis de pruebas psicométricas (MCMI - III, MACI). Desarrollo en habilidades diagnósticas con enfoque logoterapéutico.

### Centro de prácticas Universidad de Deusto y Centro de Orientación Familiar Lagungo

Enero 2019 - Febrero 2020

*Practicante en Psicología Clínica*

Identificar, analizar y definir elementos que configuran las demandas hechas por individuos, parejas o familias con el fin de resolverlo en un sistema de co-terapia y equipo reflexivo. Describir, relacionar e interpretar problemáticas desde un **pensamiento sistémico**. Identificación de problemas siendo sensible a las necesidades especiales de los pacientes, a sus metas y valores (raza, cultura, género, orientación sexual, clase y etnia). Evaluar, diagnosticar, planificar y llevar a cabo intervenciones psicoterapéuticas. Selección y aplicación de técnicas de evaluación e intervención adecuada a problemáticas. Redactar informes de forma

adecuada y comunicar de manera efectiva los resultados a los destinatarios, ajustados a las necesidades de la organización.

## **Mesa y Bar SAS**

**Julio 2017 – Agosto 2018**

*Coordinadora logística de administración de eventos*

Garantizar el correcto, adecuado y oportuno manejo de la logística detrás de eventos de entre 10 y 15.000 personas. Consecución y mantenimiento de clientes. Gestión de inventarios, distribución, transporte de menaje con fines de lograr la optimización de eventos. Manejo y contratación de personal utilizando la **Psicología del trabajo y de las organizaciones** como principio para garantizar el bienestar humano del personal adscrito a la empresa.

## **EDUCACIÓN**

### **Administradora de Empresas**

Universidad de los Andes. Bogotá, Colombia

### **Psicóloga**

Universidad de los Andes. Bogotá, Colombia

### **Máster en Psicoterapia Sistémico – Relacional**

Universidad de Deusto

## **INFORMACIÓN ADICIONAL**

**V Congreso Colombiano de Logoterapia y Análisis Existencial Conversaciones del Sentido de la Vida** mayo 18, 19, 20 2017, Bogotá, Colombia

**XXV Symposium sobre avances en Drogodependencias** “Desarrollo comunitario, salud y calidad de vida”

Dirección del Instituto de Drogodependencias de la universidad de Deusto

**Manejo intervención en crisis:** herramientas desde el abordaje psicológico. Tiempo en horas: 20.  
Departamento de psicología Universidad de los Andes

“Protocolo de Estambul: herramienta de evaluación para las denuncias de tortura”

Dirección del Máster en Psicología de la Intervención Social de la universidad de Deusto

Becaria de colaboración en la Biblioteca de la Universidad de Deusto

Subdelegada de la facultad de psicología y educación para ser interlocutora del colectivo de estudiantes con los profesores y dirección de la universidad

Competencias tecnología: Microsoft office (Excel, PowerPoint, Word)